
 
Zu diesem Top erläutert Frau Kopischke vom Büro Junker & Kruse anhand einer PP-Präsentation 
das erstellte Einzelhandelskonzept für Bergneustadt. 
In der anschließenden Diskussion werden einige Fragen der Ausschussmitglieder beantwortet. 
Stv. Frau Schmid teilt u. a. mit, dass sie anhand des vorgestellten Konzeptes nicht nachvollziehen 
könne, ob die Vorschläge der CDU-Fraktion in das Konzept eingearbeitet worden sei. Auch 
kenne sie die Aussagen bzw. Vorschläge der anderen Fraktionen nicht. Die Verwaltung sagt zu, 
ihr die vorgestellte Präsentation zukommen zu lassen, die auch dem Originalprotokoll als Anlage 
1 beigefügt wird. 
Anschließend empfiehlt der Planungs-, Bau- und Umweltausschuss dem Rat folgenden  


